

# *Le Premier ministre cubain entame une visite de travail au Venezuela*

---



La Havane, 21 mars (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero Cruz a entamé aujourd'hui une visite de travail en République bolivarienne du Venezuela.

Selon le chef du gouvernement dans son compte X, pendant son séjour dans la nation sud-américaine, il aura des réunions avec les plus hautes autorités, les collaborateurs cubains, ainsi que pour vérifier l'avancement de l'Accord de Coopération entre les deux pays.

L'accord global de coopération Cuba-Venezuela est né à l'initiative des dirigeants Fidel Castro et Hugo Chávez, le 30 octobre 2000, sur les principes de complémentarité, de fraternité, de solidarité et d'humanisme, en tant qu'éléments phares de l'intégration latino-américaine et caribéenne.

Ce mécanisme stratégique a un impact sur les domaines de la santé, de l'économie, de l'éducation, du sport et de la culture des deux peuples.

En mars 2023, le Premier ministre caribéen a effectué une visite similaire au Venezuela, au cours de laquelle il a visité des établissements de santé et s'est entretenu avec des médecins travaillant dans ce pays, des directeurs de missions sociales, le groupe de travail national du Parti communiste cubain et l'ambassade de Cuba.(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350270-le-premier-ministre-cubain-entame-une-visite-de-travail-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**